

La République du Centre, 18 octobre 2010

Lorris

L'école baptisée du nom de Marc O'Neill

Le groupe scolaire de Lorris-Noyers porte, depuis samedi, le nom de ce lieutenant-colonel, grand nom de la Résistance.

C'est à l'instigation de Patrick Malochet, instituteur durant de nombreuses années dans cette école, que le groupe scolaire de Lorris-Noyers a été baptisé du nom de Marc O'Neill, Compagnon de la Libération, chef du maquis de Lorris, délégué militaire régional pour le région 12. Cette manifestation a réuni à Lorris, sur invitation de la municipalité, de nombreuses personnalités civiles et militaires, autour des membres de la famille O'Neill.

Les enfants des écoles ont grandement participé à cet hommage en interprétant le Chant des partisans et en

lisant un texte rédigé par leurs soins, avant qu'une première plaque soit dévoilée à l'école élémentaire, suivie d'une seconde à l'école maternelle. Auparavant, une cérémonie s'était déroulée au cimetière de la Résistance, en forêt, là même où repose Marc O'Neill, au cœur de la zone qu'il a défendue avec tant de courage. À la suite Blanche de Castello, Etienne Jaquet, député départemental de la France libre, a invité le public à découvrir une exposition organisée par l'Office national des anciens combattants du Lorris, avant de remettre des ouvrages en remerciement à Jean-Frédéric Godroy, maire de Lorris, et Moustique Bourassin, président de l'association des familles et anciens du maquis de Lorris. Etienne Jaquet a ajouté qu'en décembre, une plaque portant les noms des Compagnons de



SAMEDI, A LORRIS. Deux plaques ont été dévoilées. Ici, à l'école élémentaire.

la libération du Lorris sera inaugurée au musée de la Résistance de Lorris.

Les membres de la famille se sont dit très touchés par cet hommage à Marc O'Neill

« preuve de la fidélité de cette région vis-à-vis de son nom et de son histoire ».